## La Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús

## **SU ORIGEN**

La Guardia de Honor nació en el Calvario, la iniciaron la Santísima Virgen María, san Juan y santa María Magdalena.

La secundó, diecisiete siglos después, la bienaventurada Margarita María Alacoque, cuando asociada a los ángeles, invitada por ellos, cantó con los mismos las divinas alabanzas al Sagrado Corazón.

Como asociación, la Guardia de Honor del Sagrado Corazón nació en el Monasterio de la Visitación de Santa María de Bourg-en-Bresse (Francia), el 13 de marzo de 1863, gracias a la Hna. María del Sagrado Corazón Bernaud y pronto se extendió por todo el mundo.

## **SU OBJETO**

Es el **Corazón de Jesús** abierto y traspasado en la Cruz por la lanza del soldado. Un Corazón que sigue vivo y que continúa siendo **herido** por nuestros pecados, por nuestra falta de amor.

"En Cristo, Dios ha asumido verdaderamente un «corazón de carne». Cristo no solamente tiene un **corazón divino,** rico en misericordia y perdón, sino también un **corazón humano**, capaz de todas las expresiones de afecto." (Juan *Pablo II. Rosarium Virginis Mariae*)

## **SU FIN**

Responder al Amor de Jesús, un amor hasta el extremo y que no es correspondido. Procurando devolverle amor por amor; reparando, las injurias que le hacen los pecadores con sus pecados, y las almas justas con sus infidelidades, olvido y desatenciones, especialmente en el Sacramento del Altar.

Si nos acercamos al Corazón de Cristo quedaremos prendidos en su llama, tendremos sus mismos sentimientos... Él que es Amor y Misericordia; luego nuestra vida debe transparentar su presencia.